

Angebot läuft wieder

Badische Zeitung, Redaktion Emmendingen, Montag, 17. Oktober 2022

Projekt Seniorenfreundlicher Service startet in neue Runde.

(BZ). Für die Aktion Seniorenfreundlicher Service, die vom Stadtseniorenrat durchgeführt wird, beginnt in den nächsten Monaten eine neue Runde. Dazu werden Geschäfte, Praxen und Büros besucht und ein kurzes Interview geführt.

Das gab die Vorsitzende Sigrid Klapper bei der jüngsten Hauptversammlung des Stadtseniorenrats bekannt und sagte zur Motivation hinter der Aktion: "Wir wollen feststellen, wo die Stärken der teilnehmenden Betriebe liegen."

Nach dem Corona-Lockdown, der erst im Juni 2021 für Außenveranstaltungen zu Ende ging, fingen die Bewegungstreffs wieder an. Die Herbstvorträge fanden größtenteils im Freien statt. Dazu boten sich auch Themen wie die Sicherheit im Straßenverkehr und Naturbeobachtungen an. Neu ins Programm genommen wurden die Wohlfühlwanderungen in Mundingen. Stammtische können seit dem aktuellen Jahr wieder abgehalten werden und Bustouren seit August. So finden derzeit wieder alle geplanten Aktionen und regelmäßigen Gruppentreffen statt.

Auch wenn 2021 keine ganzjährigen Veranstaltungen für die Mitglieder angeboten werden konnten, der Vorstand war durchgehend aktiv, teilweise auch in Video- und Telefon-Konferenzen.

Zur Abrundung ihrer Versammlung hatte der Vorstand des Stadtseniorenrates zudem Beteiligte am Bau des Eichbergturms in das Bürger- und Familienzentrum Bürkle-Bleiche eingeladen. Werner Fischer, Vorsitzender des gleichnamigen Vereins, und Walter Forster als Regisseur und Kameramann zeigten Filmdokumentation aus den Jahren 2004 und 2005.

Aus dem Internetangebot der Badischen Zeitung, Montag, 17.10.2022